

Rapport de la présidente
Assemblée annuelle de la
Fondation Équestre Missisquoi
Le dimanche 17 avril 2016.

L'année 2015 a été une année de développement des activités de la Fondation. L'organisme ayant été fondée en décembre 2013, nous assistons à sa troisième année d'activités.

Le conseil d'administration s'est réuni à 7 reprises en 2015: soit le 20 avril 2015, le 12 mai 2015, le 9 juin 2015, le 1er septembre 2015, le 20 novembre 2015, le 18 janvier 2016 et le 16 mars dernier.

Au cours de 2015, la Fondation s'est particulièrement attardée à établir les critères d'attribution des fonds. Les discussions ont eu lieu d'abord en comité restreint et ensuite en conseil d'administration. Ainsi, les formulaires pour les demandes de fonds pour les cours d'équithérapie sont maintenant montés et disponibles.

Pour résumer les lignes directrices, des fonds sont consacrés pour des sessions de groupes, par exemple pour des groupes d'élèves, et d'autres, pour des individus. La Fondation peut aller jusqu'à déboursier 50% du coût d'une session, si les fonds sont disponibles. Il faut cependant que le demandeur fasse la preuve que le coût s'avère une contrainte importante pour la famille et qu'il soit référé par un professionnel. À ce chapitre, nous sommes en lien avec des professionnels dans les écoles, au CLSC et d'autres organismes. Nous avons reçus nos premières demandes d'aide et commencé à investir des fonds auprès d'une clientèle pour qui l'équithérapie apporte à la fois un potentiel de développement et du réconfort. En février, mars, la Fondation a reçu pour 2500\$ de demandes d'aide financière, elles ont toutes été approuvées.

Au plan des activités de levée de fonds, nous avons effectué une journée familiale à laquelle a été greffée l'ouverture des sentiers pédestres de l'écurie SAM et un spectacle. Nous avons pu également compter sur la contribution d'une dizaine d'entreprises et organismes régionaux, parmi ceux-ci, Graymont, Omya, le Club Richelieu, député de Brome-Missisquoi Pierre Paradis, Chaussure Langlois de Granby, Métro Plouffe.

L'été dernier, la Fondation a pu compter sur l'aide d'une étudiante, soit Sara-Anne Desjardins, grâce à un programme d'emploi étudiant. Elle nous a aidé, parmi autres choses, à monter un dépliant qui est actuellement en circulation.

Un projet conjoint avec le programme de procédés graphiques du Centre d'éducation des adultes CBM de Cowansville, nous a permis de faire faire notre logo par un élève. Un concours a été organisé et nous avons eu le loisir de choisir un logo parmi la dizaine proposés.

À titre de présidente j'assume également les tâches relatives aux communications. Ainsi, avant et après chaque activités de la Fondation, une communication est envoyée aux journaux régionaux et je tiens à le souligner, leurs collaboration est excellente.

Au cours de l'année 2015, les membres du conseil d'administration ont travaillé à faire connaître notre œuvre, à élargir notre réseau de collaborateurs. Un mot pour remercier les membres du conseil d'administration, en particulier Julie Tremblay qui nous quitte après avoir mené d'une main de maître les dossiers de trésorerie. Il faut aussi remercier nos deux équithérapeutes, Mario Paquette et Mélanie Lachance, leurs bénévoles et Hélène Vermette de l'écurie SAM qui nous est toujours d'une précieuse aide.

France Groulx, le 17 avril 2016.